

habe ein vorigen Jahre bereitwillig auf das Mitarbeiterge-  
halt verzichtet, aber ich könnte dann nicht versprechen,  
dass mein Gehirn so stark beschädigt werden würde, wie das  
gerade ist. Sie bedenkt bitte nach Abzug des Betrag 4515  
Goldmark, was ich bin, da mein Vermögen so gering wie  
verhältnismässig ist (auf die Aufwertung in irgendwie erheb-  
lichen Maße ist wohl nicht zu hoffen) ganz allein auf  
dieser Rente, d. h.  $\frac{1}{3}$  meines Riedelersinkommens (aber  
die Zeiten, die ich nie gebracht, sondern immer unter  
meine Kinder verbracht habe) auszukommen. Unter diesen  
Umständen bin ich leider nicht in der Lage meine be-  
hauptete ganz nachgeläufig in den Dienst des Mf.  
zu fallen, sondern ich muss ein angemessenes Honorar  
für das was ich bewegende herausgeben, beanspruchen.  
Sie werden diese Frage gewiss auch schon erwogen  
haben, und ich bitte Sie mir gefälligst mitzuteilen,  
wie es darum steht.

Natürlich ist Voraussetzung von alledem, dass  
der Herr Spiekermann von seiner Leistung die Mf.  
stolz zeugen, zurückkehren. Hoffentlich ist das irgend-  
wann zu schaffen; sollte es nicht der Fall sein, so wünsche